



きょう いちねんせい はなし
<今日は一年生のお話>

①「青でも確認」の話

せんしゅう ふうせん あさ こうさてん はた ふ おうだん
先週、いつものように朝、交差点で旗振りをしていると、横断
ほどう わた お ねんせい あお あと みぎひだりみぎ
歩道を渡り終えた1年生が「ぼく、ちゃんと青になった後、右左右
をみてから渡ったよ!」と言っていました。先週からずっと言ってきた「青でも確認」
をやってるというのです。そういえば、ちゃんと右左右を見て、確認してから横
だん ほどう わた こ ふ おも だいじ いのち まも せんせい
断歩道を渡っている子が増えてきたように思います。大事な命を守るために、先生
たちや地域の人たちがお話している右左右を見て、車が来ていない(または止まっ
た)ことを確認してから渡ることを実行することはとても大事なことです。



②そうじの話

せんしゅう とき ねんせい きょうしつまえ ろうか とお とき
先週、そうじの時、1年生の教室前の廊下を通った時のこと
です。ほうきが1人、ぞうきんがけが2人いました。「とてもよくそ
うじをやっているね」と声をかけると、「そうじが好きだからです」
と1年生が話してくれました。「どうして?」と聞くと、「きれいに
なるからです」と答えてくれました。きっと心もきれいなんだろうな、と思いました。



③ボランティアの話

まえ ねんせい きょうしつ い
だいぶ前ですが、1年生の教室に行ったら、
すす ともだち くば こ
進んで友達のノートを配っている子がいま
した。「ボランティアでいつもやってくれていま
す」と担任の先生が教えてくれました。「他に
もやりたい子がいるので、その時はゆずって
います。」とも言っていました。優しいのです。



せんしゅう ひさ さいきん き いま
先週、久しぶりに「最近ボランティアはどうですか?」と聞いてみました。「今
もやってくれています」と担任の先生は教えてくれました。素晴らしいな、と思いま
した。

